



Comunicado No. 11
Ciudad de México, 13 de febrero de 2025

Muestra el IPN su oferta académica de Nivel Superior en Expo Profesiográfica 2025

- Se conforma de 83 programas académicos en las áreas de ingeniería y ciencias físico matemáticas, médico biológicas y ciencias sociales y administrativas.
- A partir de hoy, y hasta el 23 de febrero, con un horario de 10:00 a 18:00 horas, se presentarán los programas académicos del Nivel Superior, en el [Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", el Queso, de Zacatenco](#).
- Se podrá conocer información sobre empleabilidad, perfiles de ingreso y exposición de diversos prototipos, además de participar en un simulador de examen de admisión y un test de vocación profesional.

La oferta educativa del Instituto Politécnico Nacional (IPN) de Nivel Superior, conformada por 83 programas académicos en las áreas de ingeniería y ciencias físico matemáticas, médico biológicas y ciencias sociales y administrativas, es presentada en la Expo Profesiográfica 2025 de nivel Superior, a partir de hoy y hasta el 23 de febrero con un horario de 10:00 a 18:00 horas, en la explanada del [Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", mejor conocido como "El Queso", en Zacatenco](#).

Esta exposición, que se realiza de manera anual, es uno de los eventos más esperados por las y los jóvenes que aspiran a ingresar al IPN, la institución referente de la educación científica y tecnológica de México, que ahora cuenta con carreras únicas en el país, como son las ingenierías en Meteorología, Inteligencia Artificial, Fotónica, Ferroviaria, Sistemas Energéticos y Redes Inteligentes, Movilidad Urbana, entre otras.

Así lo señaló el secretario general de esta casa de estudios, Mauricio Igor Jasso Zaranda, al hacer la declaratoria inaugural, quien añadió que todas y cada una de las carreras impartidas en el Politécnico están diseñadas para formar profesionales altamente capacitados y competitivos, que respondan a los nuevos desafíos nacionales e internacionales.



El Politécnico, añadió, es una institución que los prepara para enfrentar los retos del futuro y les brinda las herramientas necesarias para alcanzar el éxito profesional a través de un cuerpo docente altamente calificado, infraestructura de primer nivel y una comunidad estudiantil comprometida con la sociedad mexicana.

“Les invito a ser parte de la comunidad politécnica, donde la exigencia va de la mano de una formación integral. Nuestras egresadas y egresados son reconocidos por parte de los empleadores, no sólo en México sino más allá de nuestras fronteras, por su alto nivel de competencias y su capacidad de adaptarse a los constantes cambios del mundo laboral”, resaltó.

El secretario académico del IPN, Ismael Jaidar Monter, señaló que los asistentes tendrán la oportunidad de conocer, de primera mano, información clave sobre empleabilidad, perfiles de ingreso, duración de semestre y exposición de diversos prototipos desarrollados en cada una de las unidades académicas.

Destacó que en la Expo Profesiográfica del Nivel Superior, que tiene por lema: “No hay límites con imaginación, tecnología e innovación”, podrán participar, sin costo alguno, en el simulador del examen de admisión, diseñado para que los aspirantes puedan familiarizarse con aspectos fundamentales del examen como el formato, el contenido temático, la distribución de las preguntas y la gestión del tiempo.

Asimismo, los visitantes, podrán realizar un test de orientación vocacional, aplicado de manera electrónica, el cual les ayudará a identificar sus habilidades y fortalezas, lo que facilitará la elección del programa académico que se adapte mejor a su perfil.

“Con estas acciones, esperamos que su experiencia en la Expo Profesiográfica 2025 sea enriquecedora y que encuentren en el IPN la mejor opción para su formación profesional. Recuerden que la carrera que elijan será una forma de contribuir a la grandeza de nuestro país”, apuntó.

Para más información visita www.ipn.mx

===000===